

Beantwortung einer Anfrage nach § 4 der Geschäftsordnung öffentlicher Teil

Gremium	Datum
Bezirksvertretung 8 (Kalk)	18.09.2014

Küchencontainer auf dem Ottmar-Pohl-Platz in Köln-Kalk Anfrage der SPD-Fraktion vom 09.09.2014

Die Fragen der SPD-Fraktion werden von der Verwaltung wie folgt beantwortet:

Frage 1:

Wann wird der Küchencontainer wieder vom Ottmar-Pohl-Platz entfernt?

Antwort:

Es wird derzeit geprüft, wo ein weiterer Einsatz der Containeranlage sinnvoll ist. Eine Umsetzung erfordert einen hohen logistischen Aufwand und darf daher nicht voreilig erfolgen.

Frage 2:

Wie ist der Sachstand hinsichtlich des Umbaus/Einbaus einer Kantine o. ä. in den Räumen des Kalk Karrees?

Antwort:

Die Planungen für ein Bistro im Kalk Karree laufen gegenwärtig. Der Flächenausbau wird dieses Jahr starten und nach heutigem Stand der Planungen kann mit einer Bistroeröffnung im Sommer 2015 gerechnet werden.